

FIN/133/2025 Our Ref. اشارتنا

2025.04.17

Date التاريخ

المحترمين

السادة / شركة بورصة الكويت

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته..

الموضوع: موعد اجتماع الجمعية العامة العادية للسنة المالية  
المنتهية في 31-12-2024

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، نحيطكم علماً بأنه قد تم إخطار وزارة التجارة والصناعة  
بموعد عقد اجتماع الجمعية العامة العادية الذي سيعقد في يوم الخميس الموافق  
2025.05.08 في تمام الساعة 11:00 صباحاً (الحادية عشر صباحاً) في مقر الشركة  
الكائن في منطقة الصليبية الزراعية قطعه 12 متفرع من طريق 604.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام..

المرفقات:

- 1- نموذج 14 - الخاص بالإعلان عن معلومات الجمعية العامة
- 2- جدول أعمال الجمعية العامة العادية السنوية
- 3- إخطار وزارة التجارة والصناعة بالموعد
- 4- قائمة بأسماء المرشحين لعضوية مجلس الإدارة ونبذة تعريفية عنهم.

توقيع  
عبد العزيز جاسم الضاحي

أمين سر مجلس الإدارة

ورئيس وحدة المطابقة والالتزام



ص ب P.O.Box 23727 الصفاة 13098 الكويت

ص ب P.O.Box 55540 دبي - أ.ع.ه.

نسخة للسادة / دائرة الإفصاح الجوهري - هيئة أسواق المال

◆ الكويت Kuwait  
هاتف Tel 965 2296 9600 فاكس Fax +965 2296 9799

◆ الإمارات العربية المتحدة UAE  
هاتف Tel +971 (4) 8801118 فاكس Fax +971 (4) 8801119

◆ استراليا Australia  
هاتف Tel +61-8-9322 6649 فاكس Fax +61-8-9322 1240

ص ب P.O.Box 1362, West Perth, WA 6872 Western Australia

## نموذج الإعلان عن معلومات الجمعية العامة

17/04/2025	التاريخ
شركة نقل وتجارة المواشي (ش.م.ك.ع)	اسم الشركة المدرجة
<input type="checkbox"/> غير عادية <input checked="" type="checkbox"/> عادية	نوع الجمعية
8/05/2025 الساعة 11:00 صباحا	تاريخ وموعد الجمعية العامة
23/04/2025	التاريخ النهائي لشراء أسهم الشركة للقيد في سجل حق حضور الجمعية العامة*
28/04/2025	تاريخ حق حضور الجمعية العامة**
تبدأ من 28/4/2025 حتى إغلاق المشاركة لكل بند من بنود الاجتماع من قبل مدير النظام.	فترة الإلتاحة***
مرفق	بنود جدول الأعمال
✓ حضوري (شخصي أو من خلال توكيلات) ✓ حضوري + إلكتروني	طرق المشاركة في الجمعية
مقر الشركة الكائن في منطقة الصليبية الزراعية قطعه 12 متفرع من طريق 604.	مكان انعقاد الجمعية
15/05/2025	التاريخ المؤجل للجمعية في حالة عدم اكتمال النصاب

يتم التقدم بالإفصاح على هذا النموذج قبل افتتاح جلسة التداول في آخر موعد للإفصاح (يوم العمل الخامس الذي يسبق تاريخ حق الحضور).

\* يوم العمل الثالث الذي يسبق تاريخ حق حضور الجمعية العامة وفقا لدورة التسوية الحالية.

\*\* من حق كل مساهم مقيد في سجلات الشركة في هذا اليوم حضور الجمعية العامة حتى في حالة بيع السهم قبل تاريخ انعقاد الجمعية العامة.

\*\*\* هي المدة التي تبدأ من تاريخ حق حضور الجمعية العامة وتبلغ عشرة أيام قبل التاريخ المحدد لانعقاد الاجتماع، وتكون حتى إغلاق المشاركة لكل بند من بنود الاجتماع من قبل مدير النظام.



Handwritten signature or mark.

Handwritten signature or mark.



## جدول أعمال الجمعية العامة العادية الخمسون

1. سماع تقرير مجلس الإدارة عن السنة المالية المنتهية في 2024/12/31 والمصادقة عليه.
2. تلاوة التقارير الآتية: تقرير الحوكمة، تقرير لجنة التدقيق، تقرير المكافآت عن السنة المالية المنتهية في 2024/12/31 والمصادقة عليهم.
3. استعراض الملاحظات الواردة بتقرير ديوان المحاسبة عن السنة المالية المنتهية في 2024/12/31.
4. استعراض أية مخالفات رصدتها الجهات الرقابية وأوقعت بشأنها جزاءات على الشركة (إن وجد) عن السنة المالية المنتهية في 2024/12/31.
5. استعراض تقرير المخالفات التي رصدتها هيئة أسواق المال واتخذت بشأنها إجراءات احترازية أو أوقعت بشأنها جزاءات على الشركة.
6. مناقشة تقرير مراقب الحسابات عن السنة المالية المنتهية في 2024/12/31 والمصادقة عليه.
7. مناقشة البيانات المالية عن السنة المالية المنتهية في 2024/12/31 والمصادقة عليها.
8. مناقشة توصية مجلس الإدارة بعدم توزيع أرباح عن السنة المالية المنتهية في 2024/12/31.
9. مناقشة توصية مجلس الإدارة بإطفاء الخسائر المتراكمة التي يبلغ إجماليها 15,856,885 د.ك (خمس عشرة مليوناً وثمانمائة وستة وخمسون ألفاً وثمانمائة وخمسة وثمانون ديناراً) مقابل تخفيض الاحتياطي الاختياري بمبلغ 4,489,130 د.ك (أربعة ملايين وأربعة مائة وتسعة وثمانون ألفاً ومائة وثلاثون ديناراً) وتخفيض الاحتياطي القانوني بمبلغ 6,399,950 د.ك (ستة ملايين ثلاثمائة وتسعة وتسعون ألفاً وتسعمائة وخمسون ديناراً)، وتخفيض علاوة الإصدار بمبلغ 4,967,805 د.ك (أربعة ملايين وتسعمائة وسبعة وستون ألفاً وثمانمائة وخمسة دنانير).
10. استعراض التعاملات مع أطراف ذات صلة عن السنة المالية المنتهية في 2024/12/31 أو التي ستم في السنة المالية المنتهية في 2025/12/31.
11. مناقشة توصية مجلس الإدارة بعدم توزيع مكافأة لأعضاء مجلس إدارة شركة نقل وتجارة المواشي عن السنة المالية المنتهية في 2024/12/31.
12. تفويض مجلس الإدارة بشراء أو بيع أسهم الشركة بما لا يتجاوز 10% من عدد أسهمها وفقاً لمواد القانون رقم 7 لسنة 2010 ولائحته التنفيذية وتعديلاتهما.
13. مناقشة إخلاء طرف السادة أعضاء مجلس الإدارة وإبراء ذمتهم فيما يتعلق بتصرفاتهم القانونية والمالية والإدارية عن السنة المالية المنتهية في 2024/12/31.
14. انتخاب أعضاء مجلس الإدارة.
15. تعيين / إعادة تعيين مراقب الحسابات من ضمن القائمة المعتمدة بأسماء مراقبي الحسابات لدى هيئة أسواق المال مع مراعاة مدة التغيير الإلزامي لمراقبي الحسابات للسنة المالية المنتهية في 2025/12/31 وتخويل مجلس الإدارة في تحديد أتعابه.

نائل

نائل محمد الحمود  
رئيس مجلس الإدارة



## Agenda of the 50<sup>th</sup> Ordinary Assembly Meeting

1. Hearing and approving the Board of Directors' report for the financial year ended 31/12/2024.
2. Reading and approving the following reports: Governance Report, Audit Committee Report, and Remuneration Report for the fiscal year ended 31/12/2024.
3. Reviewing the remarks included in the report of the State Audit Bureau for the fiscal year ended 31/12/2024.
4. Reviewing any violations recorded by regulatory bodies and the penalties imposed on the company (if any) for the fiscal year ended 31/12/2024.
5. Reviewing the report of violations recorded by the Capital Markets Authority and the precautionary measures or penalties imposed on the company.
6. Discussing and approving the external auditor's report for the fiscal year ended 31/12/2024.
7. Discussing and approving the financial statements for the fiscal year ended 31/12/2024.
8. Discussing the Board of Directors' recommendation not to distribute dividends for the fiscal year ended 31/12/2024.
9. Discussing the Board of Directors' recommendation to offset accumulated losses totaling KD 15,856,885 (Fifteen Million Eight Hundred Fifty-Six Thousand Eight Hundred Eighty-Five Kuwaiti Dinars) against the voluntary reserve amounting to KD 4,489,130 (Four Million Four Hundred Eighty-Nine Thousand One Hundred Thirty Kuwaiti Dinars), the Statutory reserve amounting to KD 6,399,950 (Six Million Three Hundred Ninety-Nine Thousand Nine Hundred Fifty Kuwaiti Dinars), and the Share Premium amounting to KD 4,967,805 (Four Million Nine Hundred Sixty-Seven Thousand Eight Hundred Five Kuwaiti Dinars).
10. Reviewing related party transactions for the fiscal year ended 31/12/2024 or to be conducted in the fiscal year ending 31/12/2025.
11. Discussing the Board of Directors' recommendation not to distribute a remuneration to the Board Members of Kuwait Livestock Transport and Trading Company for the fiscal year ended 31/12/2024.
12. Authorizing the Board of Directors to purchase or sell company shares not exceeding 10% of its total shares, in accordance with Law No. 7 of 2010, its Executive Regulations, and their amendments.
13. Discussing the discharge of the Board Members and clearing them of any legal, financial, and administrative liabilities related to their conduct for the fiscal year ended 31/12/2024.
14. Electing members of the Board of Directors.
15. Appointing/Reappointing the external Auditor from the approved list of Auditors registered with the Capital Markets Authority, considering the mandatory rotation period for Auditors for the fiscal year ending 31/12/2025, and authorizing the Board of Directors to determine their fees.

**Nael Mohammad AlHamoud**  
**Chairman of the Board of Directors**



نائل محمد الحمود



## الاحاطة بالاحطار

السادة / شركه نقل وتجاره المواشى ش.م.ك

تحية طيبة و بعد

بالإشارة إلى إخطار جمعية عمومية عادية المقدم ، نفيديكم علما بأنه قد تمت الاحاطة بالموعد  
في / 2025/05/08

وبناء على الطلب فإن ممثل الحضور عن الوزارة السيد / منال جاسم طالب الحمد

و تفضلو بقبول خالص التحية

وزارة التجارة والصناعة  
MINISTRY OF COMMERCE AND INDUSTRY



مستند الكتروني لايحتاج الى ختم أو توقيع

**List of candidates:**

**قائمة المرشحين:**

	Candidates Name	Nomination Status صفة الترشيح Status	اسم المرشح	
1.	Kuwait Investment Authority Represented by Mr. Nael Mohamad AlHamoud	Non- Executive غير تنفيذي	السادة/ الهيئة العامة للاستثمار ويمثلها السيد/ نائل محمد الحمود	.1
2.	Kuwait Investment Authority Represented by Ms. Basma Ahmed AlFarsi	Non- Executive غير تنفيذي	السادة/ الهيئة العامة للاستثمار ويمثلها السيدة/ بسمة أحمد الفارسي	.2
3.	Kuwait Investment Authority Represented by Ms. Marwa Rashid AlMajdali	Non- Executive غير تنفيذي	السادة/ الهيئة العامة للاستثمار ويمثلها السيدة/ مروه راشد المجدلي	.3
4.	Kuwait Investment Authority Represented by Mr. Abdullah Ibrahim AlGhanim	Non- Executive غير تنفيذي	السادة/ الهيئة العامة للاستثمار ويمثلها السيد/ عبدالله إبراهيم الغانم	.4
5.	The Public Institution for Social Security - Represented by Mr. Abdulkarim Adnan AlShatti	Non- Executive غير تنفيذي	السادة/ المؤسسة العامة للتأمينات الاجتماعية ويمثلها السيد/ عبدالكريم عدنان الشطي	.5
6.	Ikarus Oil Industries Company Represented by Mr. Mohammad Rashed AlMutairi	Independent مستقل	السادة/ شركة إيكاروس للصناعات النفطية ويمثلها السيد/ محمد راشد المطيري	.6
7.	Mr. Mohammed Hamad AlIbrahim	Independent مستقل	السيد/ محمد حمد الإبراهيم	.7
8.	Mr. Ahmad Mishari Al-Fares	Independent مستقل	السيد/ أحمد مشاري الفارس	.8
9.	Mr. Badr Abdulrahman AlRifai	Independent مستقل	السيد/ بدر عبدالرحمن الرفاعي	.9



موقع



## نبذة عن المرشحين لعضوية مجلس الإدارة

### About the Candidates for AlMawashi Board membership

الجنسية Nationality	صفة الترشيح Nomination type	الاسم Name	م
الكويت Kuwait	غير تنفيذي Non-Executive	نائل محمد الحمود Nael Mohamed Al-Hamoud	.1
<p>Nael Al-Hamoud has over 30 years of professional experience in accounting, investment, and cash flow management. Throughout his career at the Kuwait Investment Authority since 1992, he has held several leadership positions, including Acting Executive Director of the Operations Sector and Acting Director of the Investment Accounting Department. He has excelled in developing cash management strategies and analyzing cash flows, contributing significantly to enhancing the efficiency of financial operations within the Authority. He also has extensive experience serving on and chairing boards of directors, executive committees, and audit committees in various investment companies both in Kuwait and abroad most notably in Saudi Arabia, Tunisia, and Pakistan. He holds a bachelor's degree in accounting from Kuwait University and is highly regarded for his professional reputation in institutional work and government investment. He is known for his analytical and structured approach to managing financial operations.</p>		<p>نائل الحمود يتمتع بخبرة مهنية تمتد لأكثر من 30 عامًا في مجالات المحاسبة، الاستثمار، وإدارة السيولة النقدية، عمل خلالها في الهيئة العامة للاستثمار منذ عام 1992، تنقل بين عدة مناصب قيادية، شغل منصب المدير التنفيذي لقطاع العمليات ومدير إدارة محاسبة الاستثمار بالتكليف، تميز في تطوير استراتيجيات إدارة النقد وتحليل التدفقات النقدية، وأسهم في تحسين كفاءة العمليات المالية داخل الهيئة، كما يتمتع بخبرة واسعة في عضوية ورئاسة مجالس إدارات ولجان تنفيذية وتدقيقية في عدد من الشركات الاستثمارية داخل الكويت وخارجها، أبرزها في السعودية، تونس، وباكستان، يحمل نائل الحمود شهادة بكالوريوس في المحاسبة من جامعة الكويت، ويتمتع بسمعة مهنية عالية في العمل المؤسسي والاستثمار الحكومي، ويُعرف بنهجه التحليلي والتنظيمي في إدارة العمليات المالية.</p>	

الجنسية Nationality	صفة الترشيح Nomination type	الاسم Name	م
الكويت Kuwait	غير تنفيذي Non-Executive	عبدالله ابراهيم الغانم Abdullah Ibrahim Al-Ghanim	.2
<p>Abdullah Al-Ghanim holds a bachelor's degree in finance from Loyola Marymount University and has extensive experience in stock trading and real estate investment across Kuwait and the MENA region. He currently serves as an Assistant Investment Manager at the Kuwait Investment Authority, where he focuses on monitoring and evaluating direct holdings, with a specialization in financial modeling and valuation. Abdullah also gained prior experience at Morgan Stanley and is passionate about investing in innovation and financial markets.</p>		<p>عبدالله الغانم حاصل على درجة البكالوريوس في المالية من جامعة لويولا ماريماونت، ويمتلك خبرة واسعة في تداول الأسهم والاستثمار العقاري في الكويت ومنطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا، يشغل حالياً منصب مساعد مدير استثمار في الهيئة العامة للاستثمار، حيث يركز على متابعة وتقييم الحصص المباشرة، مع تخصص في النماذج المالية والتقييم، كما اكتسب عبدالله خبرة سابقة في شركة مورغان ستانلي، ويُعرف بشغفه بالاستثمار في الابتكار والأسواق المالية.</p>	





الجنسية Nationality	صفة الترشيح Nomination type	الاسم Name	م
الكويت Kuwait	غير تنفيذي Non-Executive	بسمة أحمد الفارسي Basma Ahmed Al-Farsi	3.
<p>Basma Ahmed Al-Farsi is an investment professional with 20 years of experience in strategic asset management ,corporate restructuring, and board governance .Holds the position of Senior Investment Manager at Kuwait Investment Authority within the Equities Department of the General Reserve Sector, Throughout her career, she was engaged in several training programs with some of the industry's most prestigious firms, including Blackrock, Citi group, State Street and Morning Star, she graduated from Kuwait University College of Administrative Sciences majoring in Management Information Systems in 2003, and later pursued her studies at Harvard Business School in 2020, where she completed the General Management Program. She has also been serving as board member representing the State of Kuwait since 2012 across various sectors both locally and regionally. In addition, she is a Board member at the Harvard Business School Club of the GCC and Harvard Club of Kuwait.</p>		<p>بسمة أحمد الفارسي تتمتع بخبرة تمتد إلى 20 عامًا في مجالات إدارة الأصول الاستراتيجية، وإعادة هيكلة الشركات، والحوكمة المؤسسية، تشغل حاليًا منصب مدير أول للاستثمار في الهيئة العامة للاستثمار، ضمن إدارة المساهمات التابعة لقطاع الاحتياطي العام، شاركت السيدة بسمة خلال مسيرتها المهنية في العديد من البرامج التدريبية التنفيذية لدى مؤسسات مالية عالمية مرموقة، من بينها بلاك روك، سيتي جروب، ستيت ستريت، ومورنينغ ستار، حصلت على درجة البكالوريوس في نظم المعلومات الإدارية من كلية العلوم الإدارية بجامعة الكويت عام 2003، كما واصلت دراساتها التنفيذية في كلية هارفارد للأعمال، حيث أكملت برنامج الإدارة العامة في عام 2020، ومنذ عام 2012 تشغل عضوية مجالس إدارات ممثلة عن دولة الكويت في عدد من القطاعات داخل الكويت وخارجها، بالإضافة إلى ذلك، تشغل عضوية مجلس إدارة نادي خريجي كلية هارفارد للأعمال في دول مجلس التعاون الخليجي ونادي خريجي هارفارد في الكويت، وتساهم من خلالهما في دعم وتطوير مجتمعات القيادة المهنية في المنطقة.</p>	

الجنسية Nationality	صفة الترشيح Nomination type	الاسم Name	م
الكويت Kuwait	غير تنفيذي Non-Executive	مروة راشد المجدي Marwa Rashid Al-Majdali	4.
<p>Marwa Al Majdali an MBA graduate with deep expertise in investment and accounting, she has held key positions at the Kuwait Investment Authority and previously worked in the banking sector and top-tier investment firms. Her academic contributions have also been recognized, particularly her acclaimed thesis on advertising and intercultural communication.</p>		<p>مروة المجدي حاصلة على درجة الماجستير في إدارة الأعمال، وتتمتع بخبرة واسعة في مجالي الاستثمار والمحاسبة، حيث تولت مهاماً متعددة في الهيئة العامة للاستثمار، بالإضافة إلى خبراتها السابقة في القطاع المصرفي وفي شركات استثمارية مرموقة، وقد حظيت أطروحتها في مجال الإعلانات والتواصل بين الثقافات بتقدير أكاديمي مرموق.</p>	





الجنسية Nationality	صفة الترشيح Nomination type	الاسم Name	م
السعودية Saudi	مستقل Independent	محمد راشد المطيري Mohammad Rashed Al-Mutairi	5.
An executive with over 25 years of experience in managing the industrial sector. His career has equipped him with substantial expertise in corporate governance, compliance, regulatory oversight, risk management, and internal auditing. He currently holds key leadership positions, including Board Member of Livestock Transport & Trading Company, Secretary of the Board of National Industries Group Holding, Executive Director Executive Director of the National Holding Charitable Industries Foundation.		محمد راشد المطيري قيادي يتمتع بخبرة عملية تزيد عن 25 عاما في مجال إدارة القطاع الصناعي، وحصد خبرة مهنية في أمور الحوكمة والامتثال والرقابة وإدارة المخاطر وأمور التدقيق الداخلي، ويحصد عضوية في شركة نقل وتجارة المواشي وأمين سر مجلس إدارة شركة مجموعة الصناعات الوطنية القابضة، ومدير تنفيذي لمبرة الصناعات الوطنية القابضة الخيرية.	

الجنسية Nationality	صفة الترشيح Nomination type	الاسم Name	م
الكويت Kuwait	مستقل Independent	محمد حمد الابراهيم Mohammed Hamad Al-Ibrahim	6.
Mohammad Hamad Al-Ibrahim holds a bachelor's degree from Kuwait University and is one of the founding members of the Livestock Transport and Trading Company since its establishment in 1974. He previously served as Chairman of the Board and currently holds the position of Vice Chairman in addition to his membership in the Nomination and Remuneration Committee and the Executive Committee. He possesses extensive experience spanning years in the fields of banking, finance, and management, reflecting a professional record full of successes and achievements.		محمد حمد الابراهيم حاصل على درجة البكالوريوس من جامعة الكويت، ويشغل عضوية مجلس الإدارة لشركة نقل وتجارة المواشي منذ عام 1977. تولى منصب رئيس مجلس الإدارة سابقاً، ويشغل حالياً منصب نائب رئيس مجلس الإدارة بالإضافة إلى عضويته في لجنة المكافآت والترشيحات واللجنة التنفيذية، كما شغل عضوية مجلس إدارة الشركة التابعة في استراليا، يتمتع بخبرة واسعة تمتد لسنوات في المجالات المصرفية، والمالية، والإدارية، مما يعكس سجلاً مهنيًا حافلًا بالنجاحات والإنجازات.	

الجنسية Nationality	صفة الترشيح Nomination type	الاسم Name	م
الكويت Kuwait	غير تنفيذي Non-Executive	عبدالكريم عدنان الشطي Abdulkarim Adnan Al-Shatti	7.
Abdulkarim Adnan Al-Shatti held the position of Director of the Legal Department at International Leasing and Investment Company, and Director of the Legal Department at Kuwait Telecommunications Company (STC), He also served as Director of the Legal, Governance, and Insurance Department at Kuwait Airways, and currently holds the position of Legal Advisor to the Director General of the Public Institution for Social Security.		عبدالكريم عدنان الشطي شغل منصب مدير الإدارة القانونية في الشركة الدولية الإجارة والاستثمار، ومدير الإدارة القانونية في شركة اتصالات الكويتية STC وشغل منصب مدير الإدارة القانونية والحوكمة والتأمين في الخطوط الجوية الكويتية، ويشغل حالياً منصب مستشار قانوني لمدير عام المؤسسة العامة للتأمينات.	





الجنسية Nationality	صفة الترشيح Nomination type	الاسم Name	م
الكويت Kuwait	مستقل Independent	احمد مشاري الفارس Ahmad Mishari Al-Fares	.8
<p>Ahmed Meshari Al-Fares is a financial and administrative expert with over 25 years of experience in the banking and investment sectors. He has held prominent leadership positions in major financial institutions, including the Central Bank of Kuwait, Kuwait Finance House, the Ministry of Commerce and Industry, and Kuwait Telecommunications Company STC. He has contributed to the development of regulatory compliance strategies, risk management, corporate governance, internal audit, anti-money laundering, and regulatory legislation. He holds multiple specialized professional certifications in internal auditing, risk management, regulatory compliance, accounting, and auditing, in addition to advanced programs in strategic management, digital transformation, and leadership from INSEAD Business School, and extensive experience in project management and financial planning. He also has deep expertise in regulatory frameworks.</p>		<p>أحمد مشاري الفارس هو خبير مالي وإداري يتمتع بأكثر من 25 عامًا من الخبرة في القطاع المصرفي والاستثماري، حيث شغل مناصب قيادية بارزة في مؤسسات مالية كبرى كبنك الكويت المركزي، بيت التمويل الكويتي، وزارة التجارة والصناعة وشركة الاتصالات الكويتية STC، وأسهم في تطوير استراتيجيات الامتثال الرقابي وإدارة المخاطر والحوكمة المؤسسية والتدقيق الداخلي ومكافحة عمليات غسل الأموال وتمويل الإرهاب والتشريعات الرقابية. يحمل العديد من الشهادات المهنية المتخصصة في التدقيق الداخلي، وإدارة المخاطر، والامتثال الرقابي والمحاسبة والمراجعة، إلى جانب برامج متقدمة في الإدارة الاستراتيجية، التحول الرقمي، والقيادة من INSEAD Business School، ويمتلك خبرة واسعة في إدارة المشاريع والتخطيط المالي، كما يتمتع بخبرة عميقة في اللوائح والتشريعات التنظيمية والرقابية.</p>	

الجنسية Nationality	صفة الترشيح Nomination type	الاسم Name	م
الكويت Kuwait	مستقل Independent	بدر عبدالرحمن الرفاعي Badr Abdulrahman Al-Rifai	.9
<p>Badr Abdulrahman Al-Rifai has over 30 years of experience, having served as the Secretary-General of the Municipal Council, in addition to holding leadership positions at the Higher Council for Planning and Development. He holds a bachelor's degree in Geography from Kuwait University and possesses extensive experience in planning and management. He has participated in numerous governmental and international committees and contributed to the development of development policies through his membership in multiple official committees. Additionally, he has completed advanced training courses in management and leadership.</p>		<p>بدر عبد الرحمن الرفاعي يمتلك أكثر من 30 عامًا من الخبرة، شغل منصب الأمين العام للمجلس البلدي، بالإضافة إلى مناصب قيادية في المجلس الأعلى للتخطيط والتنمية، حاصل على بكالوريوس في الجغرافيا من جامعة الكويت، ويمتلك خبرة واسعة في التخطيط والإدارة، حيث شارك في العديد من اللجان الحكومية والدولية، ساهم في تطوير السياسات التنموية من خلال عضويته في لجان رسمية متعددة، إلى جانب حصوله على دورات تدريبية متقدمة في الإدارة والقيادة.</p>	



ع.م.ك.